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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 2)    odg cc  27.12.14   COMUNICAZIONE PRELIEVO DAL 

FONDO DI RISERVA  

 

Presidente Frenos:” Sempre Vagnoli.” 

Assessore Vagnoli:” Come avevamo previsto in fase di previsione abbiamo stanziato un fondo di 

riserva, che quindi serve a dare maggiore virtualità al bilancio, ovvero quindi per coprire delle spese 

aggiuntive non previste in bilancio in questo caso la spesa aggiuntiva si tratta in realtà di un anticipo 

di contributo che doveva essere versato tutto nel prossimo anno, in realtà è un anticipo derivante da 

una richiesta che ci è stata fatta dall’ ASD Bibbiena Nuoto, e quindi per far fronte a questa richiesta 

oltre una minima parte, una richiesta che era di 20.000 € una minima parte viene presa solamente 

294 € dal capitoli interessi passivi e mutui settore ufficio tecnico perché erano state sono avanzati 

dei soldi su questo capitolo che era stato un errore in fase di previsione, sono stati stanziati questi 

soldi in più e per i restanti non diamo tutti 20.000€ ma diamo solamente 10.294, quindi 294 da 

questo capitolo e 10.000 dal fondo di riserva cosa che è appunto prevista dalla legge e quindi 

prendiamo questi soldi dal fondo.” 

Capogruppo Volpi( Centro Sinistra):” Due parole soltanto , non per contestare l’operazione che 

chiaramente è legittima ma visto che questi soldi vanno poi a finire per il pagamento dell’energia 

elettrica della piscina, giusto? Un anticipo si quelli che sono i consumi della piscina, ecco soltanto 

per fare un appunto per quello che riguarda l’utilizzo dell’energia elettrica della piscina, ci sono ad 

oggi tanti sistemi innovativi come eco generatori o altri sistemi impianti fotovoltaici che possono 

portare un utilizzo della corrente elettrica quindi un risparmio per il Comune di queste attrezzature 

di questi strumenti, ecco magari invitiamo il Comune a fare uno studio più approfondito che può 

riguardare almeno l’utilizzo in futuro , almeno nel prossimo futuro, di attrezzature nuove di questo 

tipo per poter cercare di risparmiare proprio per quanto riguarda la piscina che è un bene non solo 

del Comune di Bibbiena ma di tanti altri Comuni. Solo questo.” 

Sindaco:” Si, va bè non si tratta in particolare è un anticipo si tratta di un anticipo per il contributo 

del prossimo anno, quindi il prossimo anno verrà scalato nella quota dovuta all’associazione, e 

chiaramente le difficoltà di cassa sono dovute anche a questi costi dell’energia e quello che stai 

dicendo lo stiamo valutando da tempo con vari modi, con impianti fotovoltaici che però hanno 

difficoltà prima di tutto per l’investimento ma anche per il posizionamento sul tetto, che 

chiaramente aumenta i carichi e quindi verifiche si stabilità, stiamo verificando appunto un’altra 

forma che è appunto un impianto per produzione di energia, tanto è che abbiamo già previsto nel 

bilancio del prossimo anno una cifra per un cogeneratore.” 

Presidente Frenos:” Altri interventi? Pennisi.” 

Capogruppo Pennisi(M5S):” Poi questa è la mia dichiarazione di voto. Il fondo di riserva per le 

spese impreviste ha la funzione di assicurare nel limite della possibilità del fondo stesso le risorse 

finanziare necessarie per affrontare eventi eccezionali e non prevedibili al momento della 

programmazione finanziaria di bilancio, con riferimento alla tipologie di spese indicate nell’elenco 

2 allegato allo stato di previsione del Ministero dell’economia e delle finanze e che non impegni  

nei bilanci futuri con caratteri di continuità, allora tralasciando gli aspetti di legittimità legata 

all’eccezionalità alla non prevedibilità ed alle tipologie di spese consentite con prelievi dal fondo di 

riserva voglio muovere una critica politica a questa Giunta comunale, l’utilizzo del fondo di riserva 

per certe tipologie di spesa offende ………………………………………………uno strumento che 

a mio modesto parere dovrebbe avere una funzione molto più nobile, cioè voglio spiegare meglio, 

cioè signor Sindaco, signor Assessore e colleghi Consiglieri, ritenete davvero che le tipologie di 

spesa e le motivazioni adottate nella vostra proposta di delibera siano adeguate per l’utilizzo del 

fondo di riserva? A prescindere dall’elenco di tipologie si spesa consentite e sul quale si potrebbe 

aprire un dibattito, ma credo che non sia interessante, non credete anche voi come me che il fondo 

di riserva debba essere utilizzato per cose più importanti come ad esempio le spese di prima 

assistenza di pronto intervento, in occasione di pubblica calamità o per la difesa della salute 
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o……………………… pubblica oppure per spese inerenti al recupero di beni artistici spese 

connesse per la sicurezza dell’ordine pubblico o difesa per la sicurezza del territorio, è la verità 

signor Sindaco e Assessori che voi come del resto la maggior parte dei Comuni italiani arrivata a fin 

dell’anno senza avere avuto bisogno di utilizzare il fondo di riserva per le azioni che gli 

competerebbero approfittando di questo importantissimo strumento per finanziare spese che 

obbiettivamente appaiano inadeguate al cospetto degli obbiettivi per i quali nasce lo strumento , 

quindi per questo dico che voterò contro alla vostra proposta.” 

Sindaco:” Ci dispiace che voterai contro, ma penso che o non ci siamo spiegati bene o non ha 

capito, nel senso che questa non è una spesa aggiuntiva questo è un prelievo dal fondo di riserva ed 

è un anticipo sul prossimo anno, quindi non finanzia anzi, è semplicemente si utilizza la cassa che 

abbiamo per fare un anticipo, punto, non è una spesa aggiuntiva che è un capitolo di bilancio quindi 

non va a gravare su nessuno.” 

Presidente Frenos:” Solo per specificare non si vota è solo una comunicazione, una dichiarazione 

di voto è solo un tuo pensiero, non si vota.” 

Capogruppo Pennisi(M5S):” Secondo me il fondo di riserva va utilizzato in un’altra maniera, non 

per dare un acconto alla piscina perché ha avuto una brutta stagione.” 

Presidente Frenos:” Passiamo al prossimo punto.” 


